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本日のプログラム

卓話「地域の困りごと支援」

� ＮＰＯ法人花　目﨑智恵子様

ロータリーソング　我らの生業

第2583回 例会報告 第１週 ８月２日(水）

開会宣言　ＳＡＡ

　本日司会進行を務めさせて

いただくのはＳＡＡの井上で

ございます。どうぞ宜しくお

願い致します。

点鐘　井上　智太会長

来訪者紹介　井上　智太会長

国際ロータリー第2840地区

第３分区ガバナー補佐

清水　英也様（高崎東ＲＣ）

米山記念奨学生

曹　瀚文さん

食事

新会員紹介

高橋　直文君

（㈱群馬銀行　高崎支店　豊岡支店

� 執行役員高崎支店長兼豊岡支店長）

紹介者　井上　智太会長

　お名前は高橋直文さんと申

します。職業分類は商業銀行

で群馬銀行高崎支店豊岡支店

支店長であり執行役員支店長

であります。お生まれは昭和41年８月31日、

奥様は高橋弘美さんと申します。趣味は寺社

仏閣巡り・ウォーキング・ゴルフと多趣味。

東京の新宿支店を経て前橋本店にいました

が、このほど高崎支店に異動となりました。

　今ご紹介頂きました群馬銀行の高橋でござ

います。６月27日付けで高崎支店長・豊岡支

店長を拝命いたしました。皆様方にはお世話

になるかと思います。２年前まで渋川ＲＣに

お世話になっておりましたが今度は高崎北Ｒ

Ｃにお世話になります。宜しくお願い致しま

す。
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中島　豪君

（群馬県議会　議員）

紹介者　堤　謙治直前会長

　知人から「高崎経済大学の

後輩で良い男がいるから是非

高崎北ＲＣに」という話をいただきました。

職業分類は県議会議員ということでございま

す。皆さんご存じである中島あっちゃんのご

子息であります。皆さん今日から宜しくお願

いします。

　こんにちは。県議会議員の中島豪と申しま

す。今日はこのような場を作って頂き本当に

ありがとうございます。私が小さかった頃Ｒ

Ｃとは重鎮の皆さんが集まるクラブであると

認識しておりました。そのクラブに30代とい

う若い私を入会させて頂くということは大変

光栄なことだと思っております。まだまだ若

い私でありますけれども皆さんとともにこの

クラブで頑張りたいと思います。どうぞ宜し

くお願い致します。

委員会報告

誕生祝記念品贈呈

宮川　秀彦君／近藤　利弘君／白石　葉子君

亀田　慎也君／大畑亜樹夫君／梅山　　哲君

岩田　雅明君／井上　智太君／清水美津夫君

関﨑　晴五君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆ＲＩＤ2840第３分区ガバ

ナー補佐

　清水　英也様（心を解放し

明るく学んで楽しく奉仕）

◆島津　文弘君（清水英也

税理士�ガバナー補佐を大歓迎して）

◆井上　智太君（清水英也ガバナー補佐一

年間宜しくお願い致します。）

（高橋直文群馬銀行支店長の入会を歓迎して）

（先日の地区補助金事業では大変お世話に

なりました）

◆宮川　秀彦君（清水ガバナー補佐、よう

こそおいで下さいました）

（中島豪君と高橋直文さん入会をお祝いして）

◆竹中　　隆君（中島豪君の入会を歓迎して）

◆堤　　謙治君（中島君の入会を歓迎して）

◆萩原　正弘君（ＳＤＧｓ宣言を７月20日

に出しました。コンサルに高信さんに

入っていただき、井草部長は一度も顔出

ししませんでしたがスムーズにまとまり

ました）

◆高野　由博君（昨日、いわき沖で９.５㎏

のヒラメを釣りました。自己新記録でし

た。魚拓とりました）

◆橋谷　晋治君（７月連続出席100％祝）

◆遠藤　清高君（７月誕生日祝）

◆宮川　秀彦君（８月誕生日祝）

◆白石　葉子君（８月誕生日祝）

◆亀田　慎也君（８月誕生日祝）

◆梅山　　哲君（８月誕生日祝）

◆井上　智太君（８月誕生日祝）

◆大西　　勉君（ラッキー賞）

◆大井田健一君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

ラッキー賞は２つ

先ずは卵太郎の卵

大西　勉君

　これは生卵ですか？卵が高

価なときに。本当にありがと

うございました。

ラッキー賞　２つ目

高崎まつり大花火大会　観覧

席招待券３枚

大井田健一君

　どうもありがとうございま

した。ちょうど行きたかったので良かったです。

　もう取れないかと思っていた。ありがとう

ございました。

その他

　奉仕プロジェクト委員会です。高崎商業高

校の模擬面接において現時点での出席者数20

名、面接官を担当して頂ける方が18名、予定

数の25名に対し７名不足しています。出欠申

請がお済みでない方はぜひ出席に〇を入れて

下さい。またすでに欠席で出した方も再度ス

ケジュールの調整をお願いします。ご協力お

願いします。
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お楽しみボックス報告　高野　由博君

　人生２回目のお楽しみボッ

クスです。先日、健康診断し

たときに内視鏡の胃カメラを

鼻から入れて画面を見ていた

んです。そうしたら何か胃の

中にできものがあって「自分もいよいよやば

いかなぁ」と思った。お医者さんは「痛いだ

ろう！痛いだろう！」と言うのですが、しか

し全然痛くなくて。お医者さんから「何を食

べたんだ」と聞かれたけどわからなくて。い

よいよカメラが近づくとそこにはアニサキス

がいまして。普通の健康診断では２回目の発

見であります。別に痛くはなくて共存してい

るのではないかと思えています。お医者さん

がアニサキスを取ろうとしてもなかなか取れ

ず時間がたったら何とか取れた。内視鏡検査

が終了し待合室で待っていたところ看護師さ

ん方が奥でアニサキスの話題で盛り上がって

いて、とても恥ずかしい思いをしました。

　食中毒には気を付けないとね、という方は

チャリンで。私みたいに共存していこう、と

いう方はチャリンチャリンでお願いします。

　次は井上幸己君でお願いします。

ガバナー補佐スピーチ

国際ロータリー第2840地区

第３分区ガバナー補佐　　清水　英也様

　皆さんこんにちは。ガバナー補佐の清水で

ございます。所属は高崎東Ｒ

Ｃです。2011－2012年度の幹

事をやりました。2840地区で

は安藤ガバナー、会長は浅田

さんで幹事は杉浦さんという

年度でした。高崎駅の東口に時計台がありま

すが色々問題があったが時計台を作ることが

出来た。会長をやったのは2019－2020年度で

す。その時にもお世話になりまして梅山ガバ

ナー補佐でした。会長は川本さんで私も会長

になりまして、やれることは何でもやると思

いまして、グローバル補助金事業は今まで高

崎東ではやっていなかったですが、やりたい

ことがあって、タイのチェンマイＲＣに行き

ました。それで１年間楽しくやろうかなと思

いましたら、その次の年の１月からコロナ蔓

延となり何もできずに、我々のクラブも周年

行事があったがそれも中止となってしまっ

た。楽しいことを予想したんですが残念な年

度となってしまいました。

　「CREATE� HOPE� in� the� WORLD」ゴードン

R.マッキナリーＲＩ会長は「世界に希望を生

み出そう」ということをテーマにしていま

す。ぜひ世界に希望を満たしていきたいと思

います。

　ガバナー補佐の仕事は２つありまして、１

つは会員の皆さんの意見を聞いて資料などを

提出してクラブが成功するように導くこと。

それからもう１つはガバナーに各クラブの状

況を報告すること。

　ということで北クラブの状況を確認したい

と思います。

　ガバナー月信８月号に６月末の現状が載っ

ている。

　北クラブの良いところ①新入会員目標２名

のところ実績５名で達成率250％②北クラブ

は人材の宝庫である。

　課題を言います。①出席率50％これは第

３分区で最低です。メイクを含めた出席率

は57.8％で６クラブ中第５位である。平均は

68.53％です。②マイロータリー登録率７／24

現在で40.91％、第３分区で第４位です。平

均は49.3％。目標は80％である。③女性会員

は今までいなかったが、先日入会したという

ことでおめでとうございます。女性会員がい

ないのは唯一セントラルさんだけになりまし

た。

　井上会長を中心にこの一年間実り多き一年

でありますことを祈念いたしまして私からの

挨拶とさせていただきます。

　本日はどうもありがとうございました。

卓話　井上　智太会長

　今日は４人のゲストをお迎えしておりま

す。

　お茶を皆さんにお出ししたいと思います。

先ずは橋谷夫人・４Ｆ美熊野の長島さん・ク

ルカタカサキの塩原さんと私（井上会長）の

妻となります。

　本日はガバナー補佐もいらっしゃるので、

補佐を歓迎してお茶を一服差し上げたいと思

います。

　今日用意させていただいたお菓子は、昔、

麻生太郎（国会議員）さんをお迎えした時に
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麻生さんがかぶっていたボルサリーノ帽子を

イメージして出したお菓子を、本日の皆さん

のために再現したものになります。

　順次お召し上がりくださいませ。

点鐘　井上　智太会長

　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

次回８／23になります。お盆を超えての暑い

夏は過ぎているかもしれません。どうぞお元

気でまたお会いしたいと思います。

【出席報告】 会員数 68名
会場出席会員数 35名
リモート出席会員数 １名
当日出席率 56.25％

【食事状況】 食事余り ２食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 37,000円 4,113円

累計金額 104,000円 4,113円

一水会　８月２日（水）

場所　ステーキハウス　taka

　東京都港区でレストラン経営していたオー

ナーシェフがコロナをきっかけに高崎市に活

躍の場を移してオープンした

お店です。

　乾杯の音頭は近藤会員のご

発声で。

　遅刻してきた高山先生がなんと「秋葉さん

に頂いた」というＭＯＥＴのシャンパンを

持ってきて、「みんなで飲んだほうが良いと

思って持ってきた」と言って頂き改めて皆で

乾杯しました。

　もちろん高山先生の乾杯の音頭で美味しく

頂きました。

理事会報告

2023年８月２日（水）　11：30～12：30

【出席者】井上智太、大西　勉、大井田健一

宮川秀彦、堤　謙治、竹中　隆

小林晴彦、小森谷剛、高野由博

室賀康志、富澤太郎

【事　案】

１．万灯会協賛の件　承認　

灯籠　１基　10,000円

（祈願内容　世界平和）

２．その他

・事務局夏期休業

　８月11日（金）～８月16日（水）

次回例会予告

８月30日（水）

高崎商業高校就職模擬面接に向けて


